

18.—(15822) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant que M. Ben Howick soit nommé chauffeur au salaire de \$950 par année, en remplacement de M. Pierre Quintin, résigné.

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

19.—(15790) Soumis un rapport de l'Archiviste de la Cité, demandant l'autorisation de se faire aider dans son travail par M. Emile Miller, employé actuellement dans le "Long Room".

Résolu: De référer au Trésorier de la Cité pour savoir quel est le salaire de M. Miller, et si le service serait dérangé par son transfert.

20.—Soumis le plan d'expropriation de la rue Notre-Dame, entre les rues Fulford et Atwater.

Résolu: De référer au Président du Bureau des Estimateurs pour faire rapport: 1° Sur le coût de la totalité de chacune des propriétés, et 2° sur le coût de la partie desdites propriétés nécessaires pour l'expropriation.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 11 septembre 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président; MM. Ainey et Dupuis.

1.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est Résolu: D'autoriser la pose de 3,425 pieds de tuyaux à l'eau de 12" dans le Boulevard Rosemont, de la Montée St Michel à la rue Bourbonnière, et de la rue Charlemagne à la rue Desjardins, au coût approximatif de \$12,575, à être pris sur le crédit voté pour la pose de conduites principales dans différentes rues.

2.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture des soumissions reçues pour la construction d'un bain pour les quartiers Emard et Saint-Paul, ainsi que pour la construction d'un poste de police et de pompiers dans le quartier Bordeaux, savoir:

BAIN DANS LES QUARTIERS EMARD ET ST-PAUL

Ls Langevin, \$35,000; chèque de dépôt	\$ 3,500.00
Savage & Lecocq, \$42,000; chèque de dépôt	4,200.00
Emery Lespérance, \$46,200; (certificat de dépôt)	4,620.00
C. E. Deakin, \$46,357; chèque de dépôt	4,635.70
Quinlan & Robertson, \$47,995; chèque de dépôt	5,000.00

POSTE DE POLICE ET DE POMPIERS (Quartier Bordeaux)

Alfred Pion, \$124,000; chèque de dépôt	12,400.00
---	-----------

Les chèques de dépôt sont remis entre les mains du Trésorier de la Cité et les soumissions sont référées aux architectes chargés de la préparation des plans, pour rapport.

Le Bureau suspend alors la séance pour se rendre auprès des Commissaires du Havre de Montréal, pour discuter différentes questions intéressant la Cité et la Commission du Havre de Montréal. Messieurs les Commissaires Lachapelle, Ainey, Dupuis et Godfrey sont présents à cette entrevue avec les Commissaires du Havre.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

18.—(15822) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that Mr. Ben Howick be appointed stoker at a salary of \$950 per annum, to replace Mr. Pierre Quintin, who has resigned.

Resolved: That said recommendation be approved.

19.—(15790) Submitted a report from the City Archivist asking that Mr. Emile Miller be authorized to help him in his work; the latter is now employed in the Long Room.

Referred to the City Treasurer in order to know what is Mr. Miller's salary and whether the service would suffer from his transfer to the Archives Department.

20.—Submitted a plan of expropriation of Notre Dame street between Fulford and Atwater.

Referred to the Chairman of the Board of Assessors for a report: 1° On the total cost of each of the properties; 2° On the cost of those parts of the said properties required for the said expropriation.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 11th September 1913, a.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, in the chair, and Messrs. Ainey and Dupuis.

1.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the laying of 3425 feet of 12" water pipes in Rosemont Boulevard, from Montée St Michel to Bourbonnière street, and from Charlemagne to Desjardins street, at an approximate cost of \$12,575, to be charged against the appropriation voted for the laying of mains in different streets.

2.—And it being noon, the Board proceeded to open the tenders for the construction of a bath for Emard and St. Paul Wards and for the erection of a police and fire station in Bordeaux Ward, to wit:

BATH IN EMARD AND ST. PAUL WARDS.

L. Langevin, \$25,000; deposit cheque	\$ 2,500.00
Savage & Lecocq, \$42,000; deposit cheque	4,200.00
Emery Lespérance, \$46,200; (certif. of deposit)	4,620.00
C. E. Deakin, \$46,357; deposit cheque	4,635.70
Quinlan & Robertson, \$47,995; deposit cheque	5,000.00

POLICE AND FIRE STATION (Bordeaux Ward).

Alfred Pion, \$124,000; deposit cheque	12,400.00
--	-----------

The cheques were deposited with the City Treasurer and the tenders were referred to the architects appointed to prepare the plans, with instructions to report thereon.

The Board then suspended the meeting in order to go and meet the Harbor Commissioners of Montreal, to discuss the different questions in which both the City and the Harbor Commissioners of Montreal are interested.

Messrs. Lachapelle, Ainey, Dupuis and Godfrey, Commissioners, were present at the interview with the Harbor Commissioners.

Ajourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.